

令和7年11月28日(金)

校長室より(107)



こんにちは。

きのうおととい ほごし ゃはっぴょうかい つづ こうないおんがくかい
昨日一昨日の保護者発表会に続いて、校内音楽会がありました。各

せいか はっき ぜんがくねん
学年とも、昨日までの練習の成果を大いに発揮しました。全学年の発表
み じゅんばん かんそう つた
を観たあと、発表した順番で感想をみんなに伝えました。

7組…「世界がひとつになるまで」「オーラリー」「勇気100%」

大きな声で元気に歌えました。16人ひとりひとりがハンドベルやトーンチャイムを上手に使って素敵な音を奏でてくれました。曲に合わせて歌ってくれた会場の人もいましたね。

3年生…「Jump(ジャンプ)」「気球に乗ってどこまでも」

昨日一昨日と学年閉鎖をしていたとは思えない歌声でした。曲に合わせてジャンプして、そのまま気球に乗ってどこまでも行きたくなりました。会場全体の手拍子もよかったです。

2年生…「うちゅうじんにあえたら」「ともだちになるために」

運動会の冒険隊が、宇宙人に会って友達になってきましたね。大きな口ではっきりと歌えていたので、何をしてきたかよくわかりました。全員の手話のコーラスも迫力がありました。

1年生…「きみとぼくの間に」「たいようのサンバ」

みんなが指揮の先生をちゃんと見て、声と心を合わせていたので素晴らしい歌声になりました。みんなの声と笑顔と服の色とサンバのリズムで体育館があつたくなりました。

4年生…「語り合おう」「マイバラード」

きれいな声でしっかりと優しく歌い上げていましたね。ひとりひとりが歌詞の意味を感じながら歌っていることが伝わってきました。二部合唱に分かれたところ、きれいで迫力がありました。

5年生…「小さな勇気」「にじいろ」

高学年になって一気に声量が増しましたね。友達のことを思いながら歌っているように聞こえました。そして、あたたかい気持ちになり元気をもらいました。私も一宮宿泊学習を思い出しました。

6年生…「HEIWAの鐘」「プレゼント」

最後の校内音楽会、どうでしたか？心も体も最上級生のみんなが、今の自分たちに向けた歌でしたね。2曲目は、出だしから圧倒されました。さすが、三咲っ子のリーダー、素晴らしいかったです。

音楽委員会さんへ

司会や始まりの合図、そのほかの準備をしてくれたみなさん、ありがとうございました。みなさんのおかげで楽しい音楽会になりました。